

# PATRIMOINE À GUÉNANGE

## Sauver Saint-Benoît

- VU 19 FOIS
- LE 01/06/2017 À 05:00



Photo HD Si l'intérieur est en bon état, les dalles du faux plafond menacent de s'effondrer. Photo RL

- 
- 
- 

C'est la profession de foi lancée par Viviane Furgala, la dynamique présidente du Conseil de fabrique de Guénange. En effet

la première chapelle Saint-Benoît fut consacrée en 1953 véritablement au cœur de la cité industrielle qui venait aussi de sortir

de terre. Mais de type "Fillod" en fer, elle vieillissait mal et après

sa fermeture définitive en mars 1974, un nouvel édifice en pierre a été édifié juste à côté. Après les intempéries de l'an passé, des infiltrations de pluies ont entraîné un affaissement des faux-plafonds, nécessitant de gros travaux de rénovation. C'est pourquoi le conseil de fabrique lance un appel aux dons pour financer la réfection de ce bâtiment en particulier la toiture, ouvrage qui fait véritablement partie du patrimoine local. Tous les dons sont défiscalisés (déduction de 66 % du montant du don des impôts). Comme le rappelle Viviane Furgala, « en refaisant les messes du samedi dans la chapelle, on ferait de conséquentes économies de chauffage par rapport à l'église Saint-Matthieu qui est un gouffre à chauffer

et de plus une petite salle qui existe à l'arrière permet des

réunions ». <http://www.guenange-paroisse.org> ou 03 82 82 64 77.